



Balance de tráfico

## **El Helipuerto de Ceuta registró en abril más de 3.800 pasajeros y casi 400 operaciones**

- Durante el primer cuatrimestre de 2018, 14.432 viajeros se desplazaron en 1.550 vuelos

14 de mayo de 2018

El Helipuerto de Ceuta registró en abril más de 3.800 pasajeros y casi 400 operaciones, lo que supuso un crecimiento exponencial con respecto al mismo mes de 2017, ya que por entonces las instalaciones no tenían conexiones regulares con la Península.

Concretamente, por la infraestructura ceutí transitaron el pasado mes 3.842 viajeros, que se desplazaron en 397 vuelos con origen o destino al Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol y al Helipuerto de Algeciras, infraestructura con la que operó en torno al 60% de las conexiones.

Los registros de abril elevan las cifras de tráfico en lo que va de año significativamente. En el primer cuatrimestre de 2018, 14.432 pasajeros usaron el Helipuerto de Ceuta, que gestionó en este periodo un total de 1.550 movimientos.